



Neues vom Papst

Description

Zeichen der Zeit

Website Radio Vatikan

Die Mensa des Vatikan ist nur für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dort. Dass der Chef selber vorbei kommt, hat es noch nie gegeben. Umso größer die Überraschung bei den Mittagessenden, als Papst Franziskus an diesem Freitag dazu kam, sich in die Schlange einreichte und sein Essen einnahm. Wie alle anderen Kunden auch. Franco Paini, Leiter der Mensa, berichtet gegenüber Radio Vatikan von dem Überraschungsgast.

mehr >> [Papst Franziskus in der Mensa](#)